



# Denuncian trabas para resolver el caso Ayotzinapa

Se manifiestan estudiantes en Guerrero

---

**HÉCTOR BRISEÑO**CORRESPONSAL  
ACAPULCO, GRO.

Estudiantes de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos, de Ayotzinapa, se manifestaron ayer como todos los días 25 de cada mes para reclamar la falta de resultados de las autoridades federales en la investigación de sus 43 compañeros desaparecidos en Iguala, Guerrero, la noche del 26 y madrugada del 27 de septiembre de 2014.

Los oradores de la protesta señalaron que “el actual gobierno solamente se ha llenado la boca de promesas”; “ya estuvo bueno de tantos años de este gobierno; han puesto distintas trabas para resolver el caso Ayotzinapa”.

Los jóvenes hicieron un llamado a la sociedad a tomar conciencia de que las autoridades solamente ven por su interés. Advirtieron que a diario hay asesinatos y desapariciones y “no hay un día en el que la policía no reprenda a los ciudadanos

que exigen justicia”, reprocharon.

Se quejaron que cuando los funcionarios y políticos están en campaña prometen que van a cambiar las cosas para bien y ofrecen lograr beneficios para la población, pero sólo es propaganda, pues cuando llegan al poder se olvidan de las personas.

El mitin comenzó alrededor de las 11:40 horas del domingo, en el Antimonumento a los 43. Durante el acto, los normalistas subrayaron que hay nombres de los involucrados, pero las autoridades se niegan a investigar.

Por ello, exigieron a la presidenta Claudia Sheinbaum que se haga cargo y apoye a los padres en las búsquedas. “Cómo es posible que personas sin poder hayan hecho más que el propio gobierno”.

Recordaron que sí hubo avances mientras el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes participó en las indagatorias para dar con los 43 normalistas desaparecidos. “Vamos a seguir saliendo a las calles a levantar el puño y la voz”.